

Nombre del alumno: José Carlos López López

Nombre del profesor: Bio. María de los Ángeles Venegas Castro

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Medicina social OR EDUCAR

Grado: 9no cuatrimestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 03 de julio del 2020.

El perfil epidemiológico mexicano está cargado hacia enfermedades crónicas no transmisibles (ECNT)

En 2015, las tres principales causas de muerte fueron enfermedades del corazón, diabetes mellitus y tumores malignos, concentrando 47% de las muertes totales en el país

Un sistema de salud fragmentada y limitada El Sistema Nacional de Salud (SNS) es un sistema mixto y fragmentado, en donde interactúan instituciones públicas y privadas

Dado que la mayoría de los mexicanos están afiliados a algún sistema de salud, el bajo gasto público implica racionamiento de los servicios.

Esto, aunado a una percepción de mala calidad en los servicios públicos, orilla a los hogares a buscar atención médica en el sector privado

De acuerdo a la SSM la estadística reporta los siguientes problemas en salud pública

Del lado público del sector, se encuentran las instituciones de seguridad social y los servicios que provee la Secretaría de Salud

Lado privado del SNS se encuentra una serie de prestadores de servicios en consultorios, hospitales privados y farmacias

- Diabetes mellitus
- Sobre peso y obesidad
- Hipertensión arterial sistémica
- Cáncer servicio uterino
- > Virus del papiloma humano
- Cáncer de mama
- Tuberculosis
- Dengue
- Influenza

UNIDAD III

La atención médica

La calidad es un atributo fundamental de cualquier bien o servicio y se debe fomentar en todas las áreas prioritarias para el desarrollo de los individuos

La política integral para la universalidad en la atención a la salud aspira a un acceso efectivo a ésta. Es decir, a eliminar las barreras que limitan el acceso y la efectividad de la atención a la salud

El primer nivel de evaluación considera la calidad desde un enfoque integral, donde se incluyen la medición y el logro de las políticas, planes o proyectos institucionales.

Niveles de evaluación de la calidad en el campo de la salud

En el segundo nivel, el enfoque reconocido para su implantación es de evaluación

En el tercer nivel se mide la calidad de un servicio de salud para un problema específico, es decir, ante la posible falla, error u omisión en la prestación del servicio médico hacia un usuario en particular.

La medición de la FESP 9 contempla cuatro ejes de evaluación

- ✓ El primero efectúa la medición para determinar si el gobierno ha definido con precisión las políticas y los estándares de calidad de la atención para los diferentes niveles de atención a la salud
- ✓ El segundo desarrolla la evaluación del grado de satisfacción de los usuarios para el mejoramiento de la calidad de los servicios de salud individuales
- ✓ El tercero aborda el nivel de implantación de sistemas de gestión de la tecnología y la evaluación propiamente de las tecnologías en materia de salud
- ✓ El cuarto eje analiza el nivel de vinculación en asesoría y apoyo técnico del nivel federal o central con las instancias sub nacionales de salud para asegurar la calidad de los servicios

Hablar de calidad en los servicios de atención médica es identificar a la política pública como el requisito que, sin duda, deberá garantizar los derechos humanos de los usuarios.